Titel: Stadtparteitag hör die Signale – Für das Singen der Internationalen

Einbringer\*in: Jakob Dopheide



Die Vollversammlung der Jusos Leipzig hat beschlossen und an den Stadtparteitag der SPD Leipzig weitergeleitet:

Der Stadtparteitag der SPD Leipzig verpflichtet sich jeden Parteitag mit dem Singen des Liedes "Die Internationale" in der Textfassung von Emil Luckhardt zu enden. Der Stadtvorstand stellt dafür den Delegierten den Text sowie musikalische Begleitung zur Verfügung.

## Begründung:

Erfolgte mündlich.